



Diario del Istmo Coatzacoalcos y la región

TIEMPO EN LA REGIÓN
SOLEADO

MÁXIMA 26° MÍNIMA 19°	COATZACOALCOS	MÁXIMA 27° MÍNIMA 16°	MINATITLÁN
MÁXIMA 27° MÍNIMA 18°	AGUA DULCE	MÁXIMA 27° MÍNIMA 16°	ACAYUCAN

EL DIARIO QUE LEEMOS TODOS

Domingo 24 de Noviembre de 2024. Coatzacoalcos, Veracruz. Año XLV. Núm. 16,272 / \$10.00 / www.diariodelistmo.com



Ponen fin a contaminación

Arranca el relleno sanitario en Oluta



EL INICIO DE OPERACIONES del relleno sanitario se dio con la concentración de los residuos que genera la ciudadanía oluteca así como comercios y establecimientos.

- Se invirtieron alrededor de 30 mdp en ese proyecto implementado a través del Plan de Gestión Estatal de Residuos Sólidos Urbanos y de Manejo Especial
- El nuevo centro de confinamiento inició operaciones este viernes, con la recepción de los primeros camiones de basura del gobierno municipal
- Bajo la administración actual de Cuitláhuac García Jiménez, se construyeron a través de la Procuraduría Estatal del Medio Ambiente, cuatro rellenos



LA PROCURADURÍA ESTATAL del Medio Ambiente puso fin, en forma histórica, al primer basurero municipal de la zona sur.



LA PROCURADURÍA ESTATAL, a cargo de Sergio Rodríguez Cortes, ya hizo entrega de la obra y del saneamiento integral del basurero municipal, al gobierno local.

OLUTA, VER.
SANTOS LÓPEZ CELDO
IM AGEN DEL GOLFO

La Procuraduría Estatal del Medio Ambiente puso fin, en forma histórica, al primer basurero municipal de la zona sur, al concluir el saneamiento del área donde se depositaba a cielo abierto, las cientos de toneladas de basura que a diario llegaban y poner en marcha, el relleno sanitario donde ahora se colocarán los residuos.

este viernes, con la recepción de los primeros camiones de basura del gobierno municipal de Oluta, al haber quedado cerrado y enterrado bajo medidas estrictas de protección ambiental, el basurero que durante décadas estuvo ocupando y que representaba un fuerte foco de infección, contaminación y un constante peligro por los incendios que ahí ocurrían.

gobierno local, y con eso, dar paso a la operación del relleno sanitario que ahora se encargará de la confinación de los residuos y la conclusión de lo que era, un centro contaminante. De acuerdo con los informes que en su momento la PMA dio, se invirtieron alrededor de 30 millones de pesos en ese proyecto implementado a través del Plan de Gestión Estatal

veracruzano. La PMA, se dijo, pretende avanzar en la remediación ambiental de la contaminación que se están generando en otros municipios con basureros a cielo abierto, como los existentes en Texistepec, Soconusco, Jáltipan y Sayula de Alemán. El inicio de operaciones del relleno sanitario se dio con la concentración de los residuos que genera la ciudadanía

olteca así como comercios y establecimientos comerciales que antes, usaban el basurero municipal para depositar sus desechos. Bajo la administración actual de Cuitláhuac García Jiménez, se construyeron a través de la Procuraduría Estatal del medio ambiente, cuatro rellenos sanitarios en diversos puntos del estado, siendo el de Oluta, el primero y único en la zona sur de Veracruz.



CON LOS VOTOS de mil 500 jubilados Elías Domínguez se convertiría en el nuevo presidente del Departamento de Jubilados de la Sección II.

1,500 jubilados de la Sección II votaron por Elías Domínguez

NANCHITAL, VER.
JAIRO TORRES
IM AGEN DEL GOLFO

Con mil 509 votos a favor, Elías Domínguez Morales se ha convertido en el nuevo presidente del Departamento de Jubilados Petroleros de la Sección II. El proceso de elección se llevó a cabo el pasado viernes, los socios acudieron a emitir su voto, aunque solo quedó registrada para esta contienda

Elías Domínguez sería el nuevo presidente del Departamento de Jubilados de la Sección II.

una planilla, la verde. Este proceso, no habría "convencido del todo", ya que la planilla supuestamente presentaba irregularidades. Dicho departamento cuenta con 6 mil 500 socios,

de estos mil 509, ni la mitad de los que conforman el departamento. Al ser validado este proceso y de tomar las riendas del departamento Elías Domínguez deberá sacar a flote al departamento el cual se ha visto plagado de problemas desde que Simeón Rosaldo Cordero falleciera, esto desencadenó una serie de situaciones que pusieron en el ojo del huracán al departamento.

Captura FGR a sanjuaneños por robo de tubería a PEMEX

SAN JUAN EVANGELISTA, VER.
SANTOS LÓPEZ CELDO
IM AGEN DEL GOLFO

Durante operativos de investigación y prevención de delitos sobre la carretera federal 145 Sayula-Ciudad Alemán; la Policía Federal Ministerial de la Fiscalía General de la República (FGR) capturó a tres sanjuaneños por robo de tubería propiedad de Petróleos Mexicanos (Pemex).



TRAS MARCARLES EL ALTO y luego de una inspección a la camioneta Hilux con placas de circulación XN9765B descubrieron en el remolque tubería propiedad de Pemex.

Cruz del Milagro-La Cerquilla, cuando observaron que los ocupantes de una camioneta con remolque intentaron ingresar a un camino vecinal al percatarse de la presencia policial.



LA POLICÍA FEDERAL Ministerial capturó a tres sanjuaneños por robo de tubería propiedad de Petróleos Mexicanos (Pemex).

Tras marcarles el alto y luego de una inspección a la camioneta Hilux con placas de circulación XN9765B descubrieron en el remolque tubería propiedad de Pemex. Al no contar con documen-

tación sobre la procedencia legal del material, con base en el artículo 12 de la Ley Federal para prevenir y sancionar los delitos cometidos en materia de hidrocarburos, fueron detenidos, Adalberto "N"; Mario

"N" y Marcos "N", todos oriundos de San Juan Evangelista. Mismos que fueron trasladados ante el Agente del Ministerio Público para ser puestos a disposición por dicho delito flagrante.